
OXYRIUM
導入事例

お店の紹介と地域性やお客様層について
お聞かせください。

開業以来、はり灸を積極的に治療に取り入れ、外傷をメインに
周辺の医療機関と連携して患者さんの治療にあたってきました。
外傷を診るためにどこよりも早くから超音波画像診断を導入。
身体の内部の詳細な状態を確認する技術は専門学会から高く
評価され、学会認定で最高位にあたる運動器系超音波認定講師
の資格を有しています。
地域の往診も積極的に行い、介護予防運動指導員として患者さん
のリハビリにも力を入れています。

三勝はり灸接骨院

院  長　荒畑　勝一
鍼灸師・柔道整復師、運動器系超音波
認定講師、介護予防運動指導員、国際
中医師免許取得
痛みを治すことはもちろん、カラダ全体が
前よりも健康になれる、患者さんのパーソ
ナルトレーナーを目指し治療しています。
治療方法や身体の動きに関する医学の
最新情報を勉強することが、趣味といって
いい領域です。そのなかから、鍼灸や
手技療法から超音波画像検査まで厳選
したものを患者さんに提供します。

PICK UP!
三勝はり灸接骨院
● 導入機器：OXYRIUM MEDICAL 1.5
● 導入時期：2012 年 9 月

三勝はり灸接骨院
3show-hari9

オキシリウムメディカル1.5 は、 本当に治せる
効果がある数少ない機械だと思います。



お店にとっての酸素カプセルの魅力とは？

治療方法にいろんなバリエーションを用意できるという
メリットがあると思います。 
僕は治療に特化して自分の治療院を作ってきました。 
様々な治療用の機械がありますが、本当に治せる効果が 
あるものは意外に少ないです。 その数少ない中に、
酸素カプセル オキシリウムメディカル1.5は含まれると
思います。

導入の目的や購入の決め手となった
ポイントを教えてください。
難治性の骨折の患者さんを抱えて困っていた時、
知り合いの先生のところで体験させていただいて、
強く勧められたことが最初のきっかけです。
実際に使ってみると、骨折で赤く腫れあがっていた
患者さんの足が、きれいになっていた時はさすがに
ビックリしました。



酸素カプセルの効果・体感について、具体的な例があればお聞かせ下さい。

サッカー少年が、肉離れで来院されました。翌日にはセレクションという試験を受けることに
なっていたのですが、どうしても痛みが引かず、お母さんと相談してカプセルに入ってもらいました。
治療後に、痛みを確認すると全く変わっており、翌日希望のクラブチームに見事に合格できました。
それまでの経験から、カプセルがなかったらここまで回復出来なかったのではと今でも思っています。

Infomation

● 住　　所 ： 〒184-0015　東京都小金井市貫井北町2-2-30 ニューリファインド1階
● 電話番号 ： 042-387-5884
● 施術時間 ： 9：00～12：00 / 14：00～19：00
　　　　　　 ※水曜往診、土曜 8：30～12：00
● 定  休  日  ： 日曜日・祝祭日

三勝はり灸接骨院
http://3show-hari9.sakura.ne.jp/

カプセルは使い方次第の機器だと思います。
僕自身まだまだ使いこなせていないので、
宝の持ち腐れにならないよう積極的に
お使いになることをお勧めします。

今後、カプセルの導入を検討されて
いる方に一言いただけますか。


